



## Ignacio Mier anuncia que el 15 de agosto se dictaminará la reforma al Poder Judicial

CIUDAD DE MÉXICO (DANIELLE DHITURBIDE).- El coordinador de los diputados de Morena, **Ignacio Mier**, aclaró que será a partir del 9 de agosto, una vez concluidos los foros sobre la reforma al Poder Judicial, cuando inicie la discusión de esta iniciativa presidencial y, que a partir del 15 de agosto, va a empezar su dictaminación.



<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EfXzqa - PhGtokAaQC9ECcBFFUjmSvskqBqcCzA5HEN4g?e=3Dzet8>